

FPII

Jalin Sinergitas, Kepala LPKA Klas I Kutoarjo Kunjungi Polres Purworejo

Dedy Winarto - KUTOARJO.FPII.OR.ID

Nov 7, 2023 - 08:46



Kepala LPKA Kutoarjo bersama Rutan Purworejo Kunjungi Polres Purworejo

PURWOREJO _ Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak Klas I Kutoarjo, Arif Rahman bersama Kepala Rutan Purworejo berkunjung ke Polres Purworejo pada Senin (06/11/2023). Pertemuan tersebut merupakan kali pertama Kepala LPKA Kutoarjo bersilaturahmi dengan AKBP Eko Sunaryo, selaku Kepala Kepolisian Resort Purworejo.

Kedatangan Kepala LPKA beserta Karutan disambut hangat oleh Kepala Kepolisian Resor Purworejo.

Ini kali pertama kami bersilaturahmi ke Polres Purworejo,” tutur Arif, Kepala LPKA

Kutoarjo.

Tujuan kedatangannya ke Polres Purworejo tak lain yaitu untuk mempererat tali silaturahmi dan membangun sinergitas antara LPKA Kutoarjo dan Polres Purworejo yang sudah terjalin sejak lama. "Tentunya sebagai instansi pelayanan publik yang bekerja di ranah keamanan dan ketertiban, kita harus terus melakukan koordinasi dan kolaborasi demi terciptanya sinergitas yang kuat", Ungkap Arif sembari mengucapkan terima kasih kepada Kapolres atas sambutan hangat yang diberikan.

"Kunjungan ini merupakan langkah kami untuk mempererat hubungan baik antara LPKA Kutoarjo dengan Polres Purworejo yang telah terjalin sejak kepemimpinan sebelum – sebelumnya," lanjut Arif. Selain itu, Ka. LPKA juga membahas mengenai rencana kegiatan yang akan melibatkan LPKA dan Polres Purworejo kedepannya. "Beberapa agenda kami diantaranya peningkatan tilik sambang/Patrol rutin anggota Polres ke LPKA, dan melakukan komitmen bersama dalam pencegahan dan pemberantasan Narkoba baik di dalam maupun diluar serta kegiatan olahraga bersama." lengkap Arif.

Dalam kesempatan itu, Kapolres mengapresiasi kunjungan dan silaturahmi yang dilakukan jajaran LPKA Kutoarjo. "Semoga koordinasi antara Polres Purworejo dan LPKA Kutoarjo selalu senantiasa terjalin dengan baik agar dapat terciptanya situasi kondusif di wilayah Purworejo", tandas Kapolres.(ANs)